

新年

あいさつ



活
力

関川村長 平田大六

あけましておめでとうございます。村民の皆さまにおかれましては、それぞれに新しい年をむかえられたことと拝察いたします。

国の政策の急変のなかで、その先が見えない状況がつづいています。関川村の基幹産業である「農」に関してもその影響が大きく、関川村の「農」はどうあるべきかの論議や方向づけが必要な年になります。

昨春開校した関川小学校が、はじめての三学期をむかえます。冬のバス通学の状況も点検しなければなりません。また、昨年は、小学校閉校後に、各コミュニティでは、運動会や地域イベントなどを、これまでとはちがった形で継続実施され、活力維持のために努力を重ねられました。コミュニティの存在意義として重要なことであり期待しています。

今年度はじめての試みの、「地域活性化事業」は、この広報の十一月号でお知らせしました四つの団体を、公開審査を経て選ばせていただきました。大きな成果があが

ることを望んでいます。来年度は、公開中間報告会も計画していますし、この事業は継続してゆきたいと考えていますので、新規の応募をお待ちしています。

高速の情報通信が可能な光ケーブル網が昨秋完成いたしました。関川村に住んでいて、都市部と同じスピードで通信などができ、進出企業をむかえるにも好条件になりました。年末の村内加入状況は、開通五百六十四件、本申込六百二十三件で、他地域に比べ関川村は多いということです。ひきつづき募集しています。

少子化対策の一環として、若者向け共同賃貸住宅、「メゾン下関」を建設中です。春から利用できますが、若い活力が、この村に定着することも念願しています。

二〇〇五年以来、食生活・運動・タバコを三つの柱として「健康せきかわ21」を展開しています。まず健康で、二〇一一年が皆さまにとりまして、良い年になりますことを祈念いたします。

謹 賀

年 頭 の ご



若者定住に期待

関川村議会議長 高橋 八 男

あけましておめでとございます。
希望あふれる新春を村民皆さまと迎えられましたことを心よりお慶び申し上げます。

昨年、国外では尖閣諸島沖での中国漁船衝突、ロシア大統領北方領土視察、南北朝鮮問題など、暗い論議が巻き起こっています。

一方、国内では環太平洋戦略的経済連携協定、少子化・高齢化、米価の大暴落など問題が山積しています。

村内においては、農業に關しても夏の猛暑により米の品質が極端に低下し、一等米比率がコシヒカリでカントリー合わせて十五・一パーセントの率と発表されています。また、光ケーブル網も整備され、国外情報や国内情報が見ることが出来る時代になり驚いています。

関川小学校が四月に開校され、グラウンド・プール等の設備が遅れていましたが、秋には全て竣工となり今年度より勉強・健康増進に使用できるすばらしい校舎になりました。校区皆様のご協力大変有難うございました。生徒の登校、下校にはバスを利用し毎日楽しく通学している姿がみられます。中学校女子生徒には、いち早く子宮頸がん予防ワクチン

の助成を行い接種を実施しております。

国・県の工事関係では、女川第四砂防ダム竣工、林業作業道関係では、蛇喰・中束線開通となり災害時、観光面でも大きく期待するものです。

一月より改修工事を行う桂の関温泉ゆゑむでは、男性・女性それぞれのサウナ風呂を今より大きくし、女性サウナ風呂を移設します。リニョールオープンは四月八日の予定とされていきます。

村では、役場職員の提案により計画された若者向け共同賃貸住宅が四月より入居できるようになります(単身者用七戸・子育て世帯用五戸)。人口減少に少しでも歯止めをかけるため若者定住に期待をするものです。

平成の合併から九年経過の現在、色々と難問が山積していますが、村民・行政・議会と力をあわせ、明るく住みよい村づくりに努力する覚悟であります。宜しくご支援のほどお願い致します。

本年もきらりと光る村づくりを目指して皆さまのますますのご健勝とご多幸を祈念致しまして新年のご挨拶といたします。